Nieder- und Ober-Ingelheim:

Wir holen Ihren Weihnachtsbaum ab!

Von Sabine Klepper 20. Dez. 2024

Wie in den letzten Jahren bietet die Pfarrei St. Maria Magdalena Ingelheim gegen eine Spende zugunsten der Stiftung St. Remigius wieder an, den Weihnachtsbaum von Haushalten in Nieder- und Ober-Ingelheim im Januar abzuholen.

2025 erfolgt die Abholung am Samstag, 11. Januar, zwischen 8 und 17 Uhr. Bitte melden Sie sich dafür bis spätestens Mittwoch 8. Januar an. Verwenden Sie bitte das Formular hier im Download.

Hinweis: Die Bäume müssen ab 8 Uhr am 11. Januar gut sichtbar auf dem Bürgersteig liegen

Mehr